

Danksagung

# Elisabeth Winterberger

20. Oktober 1959 bis 19. Oktober 2015

Herzlichen Dank euch allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme so liebevoll und vielfältig zum Ausdruck brachten.

Besonders danken wir allen, die uns in der schwierigen Zeit der Krankheit unterstützten, die bei der Trauerfeier anwesend waren, uns mit einem stillen Händedruck oder einer Umarmung trösteten und mit uns weinten. Die vielen Karten, Spenden, Kränze und Blumen haben uns überwältigt und tief bewegt.

Dankbar sind wir auch für die schöne Abdankungsfeier, durch welche Frau Pfarrer Anita Masshardt so einfühlsam geführt hat, die liebevolle Würdigung durch Catherine Offermann und Thomas Iseli vom BZ-Pflege, die musikalische Umrahmung durch Frau Ursula Heim.

Tief beeindruckt hat uns auch die menschliche und persönliche Art, mit welcher Elisabeth während ihrer Erkrankung von der Onkologie des Lindenhospitals betreut wurde. Wir danken den Ärzten Dr. Jürg Richner und Dr. Manuel Jeschko sowie dem ganzen Team von Herzen. Ebenso danken wir den Teams von ZAPP und Diaconis Palliativ Care ganz herzlich für die Begleitung und Betreuung.

Es ist unfassbar schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm von euch entgegengebracht wurden.

Laupen, im November 2015

Die Trauerfamilien